



Cuauhtémoc Blanco en la mira

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

En el estado de Morelos se está revisando una investigación por probable corrupción, que fue abierta desde 2020 por la Unidad de Inteligencia Financiera y en la que estarían involucrados personajes del círculo cercano a Cuauhtémoc Blanco, incluidos algunos familiares; y en una de esas, el propio gobernador, si es que se lleva a cabo una investigación profunda; se trata de *El Caso Primavera*, un esquema de lavado de dinero por más de 750 millones de pesos.

Sobre éste existen dos carpetas de investigación y nos dicen que las pruebas son tan sólidas que en cualquier momento podrían judicializarse.

Las denuncias sobre *El Caso Primavera*, que fueron presentadas ante la Fiscalía General de la República (FGR) y la Fiscalía Anticorrupción de Morelos (una de las cuales tiene copia este columnista), involucra a Jaime Tamayo Godínez, amigo de Blanco Bravo; Edgar Riou Pérez, primo y secretario particular del gobernador; Ulises Bravo Molina y Ricardo Bravo Molina, medios hermanos del exfutbolista.

El documento establece que Jaime Tamayo Godínez y Edgar Riou Pérez realizaron operaciones a favor de familiares de Cuauhtémoc Blanco, sin que se advirtiera una relación comercial o de negocios, entre las cuales destacan las siguientes personas: Natalia Rezende Moreira, Liliana Lago y Maricela Santoyo Colín, esposa y exesposas del gobernador, respectivamente; Cuauhtémoc Blanco Santo,

hijo; y Ulises Bravo Molina, medio hermano.

De igual manera, una de las personas receptoras y depositantes de Edgar Riou Pérez es Jaime Tamayo Godínez, situación que claramente los vincula en una triangulación de dinero.

Dichas operaciones, dice la denuncia, “no se consideran justificadas, en virtud de que no parece que se hayan originado en algún acto de comercio o de negocios lícitos, mostrando que el único vínculo existente entre Jaime Tamayo y Edgar Riou con las personas receptoras es el actual gobernador del de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo”.

Fuentes allegadas al caso nos dicen que, no sería extraño que en un futuro no muy lejano, las autoridades encargadas de la investigación pudieran ejercer acción penal en contra de los involucrados en este esquema de lavado de dinero, pues al parecer la judicialización se mantiene en pausa por órdenes de Palacio Nacional, sin embargo, aclaran que el Presidente no está nada contento con la gestión del exfutbolista y en una de esas podría quitarle el manto de protección que lo cobija desde hace más de año y medio.

Ya veremos.

MC, SIN INTERÉS EN UN ALIANZA CON PAN Y PRD

En Movimiento Ciudadano no estamos interesados, en este momento, en hacer una alianza política y electoral con el PAN y el PRD, después del rompimiento con el PRI, me dijo David Olivo, coordinador Nacional de Proyectos Especiales de MC; pues el partido le apuesta a un proyecto más amplio que involucre a actores de la sociedad civil, artistas, intelectuales, periodistas, etcétera; con lo que se pretende hacer un movimiento más heterogéneo y plural.

Algo bueno estarán viendo los partidos políticos en MC que, hasta se ven desesperados por tejer alianzas con él, y en el tema legislativo, varios senadores, sobre todo del PAN, se han quitado la camiseta azul para ponerse la naranja.